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SARCEDO 

 

 

Tania Bettanin: Sono Tania, moglie e mamma di Sofia di 9 anni. Mi candido per poter 
portare la voce dei genitori all’interno della scuola. Sono psicologa e psicoterapeuta e 
lavoro da molti anni anche nella scuola, in relazione con insegnanti e alunni. Vorrei 
mettere a disposizione il mio tempo, le mie attitudini e capacità per contribuire a creare 
una scuola inclusiva e accogliente per tutti i ragazzi e per i loro genitori. Vorrei poter 
essere portavoce di tutti quei genitori che non possono essere in prima linea 
personalmente, ma che hanno a cuore i loro figli e il loro domani. 

 

Arianna Bonollo: Sono mamma di due bambini: Gioele di 5 anni ed Elia di 10 che 
frequenta la quinta elementare alla Zanella di Sarcedo. Sono una persona solare, 
disponibile al dialogo e al confronto con le altre persone. Mi ricandido per anche per il 
nuovo consiglio perché penso sia importante dare un supporto alla scuola in questo 
momento difficile e mi piace l’idea di poter esser coinvolta nelle dinamiche scolastiche 
che riguardano la vita dei nostri figli.  

 

Rosaria Buonincontri: Sono la mamma di Giorgia e mi ricandido per questo secondo 
mandato perché ho acquisito esperienza nel processo decisionale scolastico grazie 
anche al mio lavoro di docente che mi permette di avere una visione più ampia. Mi 
candido per rappresentare le esigenze dei genitori  e per cercare di sostenere  e 
potenziare le proposte della nostra  scuola al fine di promuove un ambiente più inclusivo 
e innovativo 

 

CENTRALE 

 

 

Andrea Coltro: Ciao a tutti, sono Andrea, il papà di Zoe, iscritta al primo anno di scuola 
primaria nel plesso Bassi Graziani. Sono un avvocato, mi piace cucinare, giocare a 
calcio e condividere. Vorrei che le mie figlie potessero crescere imparando l'importanza 
della curiosità, della resilienza e della cultura dell'inclusione, per poter raggiungere i loro 
sogni e obbiettivi. Spero di poter dare il mio contributo alla scuola, per raggiungere anche 
questi risultati.  



 

Fabio Filippi: Sono Fabio, lavoro in un istituto di credito locale e sono papà di Ludovica 
che frequenta le elementari presso il plesso Bassi Graziani. Perché mi candido? In una 
situazione difficile come quella che stiamo vivendo negli ultimi anni credo che la scuola 
sia un'istituzione importante per aiutare i nostri figli nella crescita e nella formazione 
personale per affrontare il futuro. Il ruolo dei genitori è quello di creare un clima di 
collaborazione con la scuola, per questo metto a disposizione il mio tempo per dare un 
supporto alla scuola in modo fattivo, e per farmi portavoce dei genitori in modo concreto. 

 

Cristina Rizzotto: Sono mamma di Ludovica che frequenta la 2^ elementare nel plesso 
Bassi-Graziani e lavoro come ragioniera presso uno studio commercialista. Mi ritengo 
una persona solare e propositiva, determinata e altruista. Perché mi candido? Perché 
credo sia importante rappresentare la voce, i bisogni e le problematiche dei genitori in 
un'istituzione importante come la scuola, a cui affidiamo i nostri figli ogni giorno. Per 
aiutarli a crescere in armonia è importante che la scuola sia un ambiente sereno, 
inclusivo, e a tutti i bambini siano date le possibilità e i mezzi per vivere in modo positivo 
l'esperienza scolastica. Inoltre, voglio essere d'esempio per mia figlia, dimostrandole 
quanto sia importante mettersi in gioco in prima persona per migliorare le cose. 

 

ZUGLIANO 

 

 

Hilary De Bernard: Sono mamma di Sveva che frequenta la quarta elementare nel 
plesso Fabris. Il mio lavoro e le attività di volontariato che svolgo, mi portano ogni giorno 
ad ascoltare le esigenze delle persone e a cercare di mettere in campo iniziative per un 
miglioramento costante. Sono nuovamente a dare la mia disponibilità in questa 
candidatura, per poter mettere in campo tutte le iniziative possibili, per rendere sempre di 
più la scuola dei nostri figli un ambiente inclusivo, sereno e formativo. 

 

Manuel Iarconati: Sono papà di Leonardo che frequenta la 4b dell'istituto Fabris di 
Zugliano. Mi candido per poter partecipare in modo attivo alla vita scolastica e dare, se 
possibile il mio contributo. 

 


